

11. Aug. 2022

LANDESHAUPTSTADT



F:04.08.2022

über
Herrn Oberbürgermeister
Gert-Uwe Mende

Der Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung und Bau

über
Magistrat

und
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Gerhard Obermayr

an die Rathausfraktion

29. Juli 2022

Anfrage der Freie Wähler / Pro Auto - Fraktion vom 4. Juli 2022, Nr. 76/2022 nach § 45 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung.

(SV Nr. 22-V-23-0202)

Anfrage: „Grundstücksverkäufe im Baugebiet Hainweg-Nordenstadt“

1. Wann wurden dem Magistrat die Probleme mit dem Bauträger DGER bekannt?
2. Wann wurden die weiteren Baufelder an die DGER veräußert und notariell beglaubigt?

Die Anfrage der Freie Wähler / Pro Auto - Fraktion beantworte ich wie folgt:

Zu 1.:

Der Magistrat kann zur Abwicklung des damaligen Grundstückkaufvertrages zwischen der DGER und der Landeshauptstadt Wiesbaden grundsätzlich nichts Negatives berichten. Über die Streitigkeiten zwischen der DGER / AGONS und deren Kunden wurde der Magistrat in einer Mail von einem Erwerber im November 2021 informiert.

Zu 2.:

Mit Bekanntwerden des in Frage 1 beschriebenen Sachverhaltes wurde die angestrebte Beurkundung vorerst aufgeschoben, bis Einigkeit nach einer weiteren Abstimmung mit der DGER erzielt wird, ob die Veräußerung der weiteren Baufelder an die DGER nun erfolgen kann oder nicht.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Schlempp
Stadtrat

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'D. Schlempp', written in a cursive style.

Anlage
Verteiler